

Научно-практический рецензируемый журнал «Журнал прикладных исследований»

«Журнал прикладных исследований» – российский теоретический и научно-практический журнал общественных наук (экономика и право). Основан в 1997 году как «Вестник Федеральной энергетической комиссии России (до 2003 года), а после как «Тарифное Регулирование и Экспертиза» (до 2020 года), с 2020 года носит название «Журнал прикладных исследований». Журнал включен в Российский индекс научного цитирования (РИНЦ), индексируется в Научной электронной библиотеке eLIBRARU.RU (Россия), ULRICH'SWEB™ GLOBAL SERIALS DIRECTORY (США), JOURNAL INDEX.net (США), INDEX COPERNICUS INTERNATIONAL (Польша), EBSCO Publishing (США).

Решением Высшей аттестационной комиссии при Министерстве науки и высшего образования Российской Федерации (ВАК при Минобрнауки России) журнал включен в Перечень рецензируемых научных изданий, в которых должны быть опубликованы основные научные результаты диссертаций на соискание ученой степени кандидата наук, на соискание ученой степени доктора наук, по специальностям: 5.2.4 – Финансы (экономические науки); 5.2.5 – Мировая экономика (экономические науки).

Основные темы публикаций:

- 5.2 – Экономические науки.
- 5.1 – Юридические науки.

Аудитория: экономисты и юристы исследователи; преподаватели и студенты вузов; аналитические и юридические подразделения крупных предприятий, корпораций и банков; руководители федеральных и региональных органов власти.

Авторы: ведущие ученые, крупнейшие представители отечественной и зарубежной экономической и правовой мысли.

Scientific-practical peer-reviewed journal «Journal of Applied Research»

«The Journal of Applied Research» – a Russian theoretical, scientific-practical journal of Social Sciences (Economics and Law). It was established in 1997 as «Vestnik of Federal Energy Commission» (until 2003), then «Tariff regulation and examination» (until 2020). Since 2020, it has been renamed as «Journal of Applied Research». The journal is included in the Russian Science Citation Index (RSCI), indexed in: Scientific Electronic Library eLIBRARU.RU (Russia), ULRICH'SWEB™ GLOBAL SERIALS DIRECTORY (USA), JOURNAL INDEX.net (USA), INDEX COPERNICUS INTERNATIONAL (Poland), EBSCO Publishing (USA).

By the decision of the Higher Attestation Commission at the Ministry of Science and Higher Education of the Russian Federation (Higher Attestation Commission under the Ministry of Education and Science of the Russian Federation), the journal was included in the List of peer-reviewed scientific publications in which the main scientific results of dissertations for the degree of candidate of science, for the degree of doctor of science should be published, on specialties: 5.2.4 – Finance (economic sciences); 5.2.5 – The world economy (economic sciences).

The main topics of research:

- 5.2 – Economic Sciences.
- 5.1 – Law Sciences.

Audience: researchers of economics and law; university lecturers and students; analytical and law departments of large enterprises, corporations and banks; leaders of federal and regional authorities.

Authors: leading scientists, representatives of Russian and foreign economic thought.

СОДЕРЖАНИЕ

ЭКОНОМИЧЕСКИЕ ИССЛЕДОВАНИЯ.....	8
ЗОЛОТАРЕВА Г. А., САКУЛИНА Е. И.	
Анализ проблем управленческого учета в сфере общественного питания в России.....	8
ДОРОГОВА З. В., ХАЧЕВ М. М., КОКОВ Н. С., КОКОВА С. Ф.	
Методология и механизмы инновационно-инвестиционного развития Кабардино-Балкарской Республики.....	15
ЦИКАНОВА Л. М., ТЛУПОВА К. Т., КАЗОВА З. М.	
Финансовая инклюзия как тренд развития мировой экономики.....	22
ПОЛЯКОВ В. Г., КАНЫГИНА О. В., ЮДИНА А. Д.	
Формирование методического обеспечения эффективных цифровых систем управления проектами организаций.....	28
КНЯЗЕВА В. А., АНДРОСОВА А. О.	
Проблемы в сфере экологических инноваций в Российской Федерации.....	35
КИСЛИЦЫНА Л. В., ПОЛЯКОВА А. В., СКАЧКОВА С. И.	
Финансовые аспекты организации закупочной деятельности в границах сложноструктурной компании.....	43
ГУБКИНА Е. В., ЧУНОВА В. В.	
Перспективы развития дистанционного электронного голосования в Российской Федерации.....	50
ШАХБАЗОВА М. С.	
Адаптивная модель управления ресурсо-ориентированной экономики в условиях социально-экономических преобразований.....	61
ПОНОМАРЕВА С. В., КОРЮШОВ Н. В.	
Система управления персоналом как средство повышения эффективности и устойчивого развития компаний.....	67
ДИКАЕВА Л. Х., ЯУДАРОВА М. Ю., АМЕРХАНОВА З. Ш.	
Мотивация персонала: основные виды и методы.....	75
БЕКМУРЗАЕВ И. Д., КНЯЗЬНЕДЕЛИН Р. А., НАРУЖНЫЙ В. Е.	
Значение стратегического управления инновационным потенциалом предприятия.....	80
ОЗДАМИРОВА Л. М., ДАУТХАДЖИЕВА М. Х., АМЕРХАНОВА Г. Ш.	
Управление предприятием в условиях рыночной экономики.....	88
БЕКМУРЗАЕВ И. Д., ПАХОМОВ В. И., НАСОНОВ С. В.	
Развитие информационных систем учета в условиях цифровизации экономических отношений.....	93
ВАХАБОВА С. А., ТАЗБИЕВА А. А., ЭЛЬДАРОВА Т. Р.	
Управление финансовыми ресурсами предприятия.....	100
АЛИКБЕРОВА А. М., ВАХАБОВА С. А., САДУЕВА М. А.	
Инновационный подход к стратегическому планированию рекламной кампании.....	105
РЕНЕВА Н. В.	
Модель комплексного оценивания клиентской базы строительной компании как основа системы поддержки принятия управленческих решений для повышения эффективности деятельности.....	109
ДЖАБРАИЛОВА Н. Д.	
Влияние цифровизации на развитие бизнеса.....	120
ПОПОВИЧ Д. В., АМАДЕЙ А., НИКИФОРОВА Е. А., ГАВРИЛИНА Т. М.	
Состояние и стратегии развития отрасли авиационной логистики.....	125
ОЗДАМИРОВА Л. М., МАГОМАДОВА З. С., АЛИЕВА Ж. М.	
Анализ управления заработной платой финансового персонала на низовом уровне.....	130
ТРОСКА З. А., ОЗДАМИРОВА Л. М., ТАЗБИЕВА З. М.	
Исследования по управлению затратами строительных предприятий в условиях рыночной экономики.....	135

ЮРИДИЧЕСКИЕ ИССЛЕДОВАНИЯ.....	140
ГЕРАСИМОВА Е. В., КОНДРАТОВСКАЯ С. Н.	
Развитие норм об ответственности за незаконную рубку лесных насаждений в России.....	140
МУЛЕНКОВ Д. В., ФИЛИНА Н. В.	
Понятие, формы и виды экстремизма.....	146
НАЗАРЕНКО Г. В.	
Противодействие криминальным субкультурам несовершеннолетних: политico-правовой и криминологический аспекты.....	150
САНТАШОВ А. Л., МИРОНОВ А. В.	
Преступления с административной преюдицией (на примере ст. 158.1 УК РФ).....	155
СОКОЛОВ Н. А., ПЕТРОВА И. А., САНТАШОВ А. Л.	
Некоторые вопросы использования административной преюдиции в уголовном праве.....	161
АГУТИН А. В.	
Духовные скрепы отечественного образования и либеральная идеология: диалектика духовно-нравственного (конкретного) и безнравственного (абстрактного).....	167
САНТАШОВ А. Л.	
Система и виды наказаний в уголовном законодательстве России: вопросы и ответы.....	172
ОРАКБАЕВ А. Б.	
К вопросу об использовании виртуальных систем в ходе расследования преступлений экстремистской направленности.....	177
ПРАВИЛА ОФОРМЛЕНИЯ, ПРЕДСТАВЛЕНИЯ И ПУБЛИКАЦИИ СТАТЕЙ В ЖУРНАЛЕ «ЖУРНАЛ ПРИКЛАДНЫХ ИССЛЕДОВАНИЙ».....	183

CONTENT

ECONOMICS RESEARCHES.....	8
ZOLOTAREVA G. A., SAKULINA E. I.	
Analysis of the problems of management accounting in the field of public catering in Russia.....	8
DOROGOVA Z. V., KHACHEV M. M., KOKOV N. S., KOKOVA S. F.	
Methodology and mechanisms of innovative and investment development of the Kabardino-Balkarian Republic.....	15
TSIKANOVA L. M., TLUPOVA K. T., KAZOVA Z. M.	
Financial Inclusion as a Trend in the Development of the World Economy.....	22
POLYAKOV V. G., KANYGINA O. V., YUDINA A. D.	
Formation of methodological support for effective digital project management systems of the organization.....	28
KNYAZEVA V. A., ANDROSOVA A. O.	
Problems in the field of environmental innovation in the Russian Federation.....	35
KISLITSYNA L. V., POLYAKOVA A. V., SKACHKOVA S. I.	
Financial aspects of the organization of procurement activities within the boundaries of a complex structured company.....	43
GUBKINA E. V., CHUNOVA V. V.	
Prospects for the development of remote electronic voting in the Russian Federation.....	50
SHAKHBAZOVA M. S.	
An adaptive management model for a resource-oriented economy in the context of socio-economic transformations.....	61
PONOMAREVA S. V., KORIUSHOV N. V.	
HR Management System as a Means of Increasing Efficiency and Sustainable Development of Companies..	67
DIKAeva L. H., YAUDAROVA M. YU., AMERKHANOVA Z. SH.	
Staff motivation: main types and methods.....	75
BEKMURZAEV I. D., KNYAZNEDELIN R. A.H, NARYZHNYY V. E.	
The value of strategic management of the innovative potential of an enterprise.....	80
OZDAMIROVA L. M., DAUTKHADZHEVA M. KH., AMERKHANOVA G. SH.	
Enterprise management in a market economy.....	88
BEKMURZAEV I. D., PAKHOMOV V. I., NASONOV S. V.	
Development of accounting information systems in the context of digitalization of economic relations.....	93
VAKHABOVA S. A., TAZBIEVA A. A., ELDAROVA T. R.	
Management of the financial resources of the enterprise.....	100
ALIKBEROVA A. M., VAKHABOVA S. A., SADUEVA M. A.	
An innovative approach to strategic planning of an advertising campaign.....	105
RENEVA N. V.	
A model of a comprehensive assessment of the client base of a construction company as the basis of a management decision support system to improve performance.....	109
DZHABRAILOVA N. D.	
Impact of digitalization on business development.....	120
POPOVICH D. V., AMADEUS A., NIKIFOROVA E. A., GAVRILINA T. M.	
Status and Strategies of the Aviation Logistics Industry.....	125
OZDAMIROVA L. M., MAGOMADOVA Z. S.A, ALIEVA ZH. M.	
Analysis of payroll management of financial personnel at the grassroots level.....	130
TROSKA Z. A., OZDAMIROVA L. M., TAZBIEVA Z. M.	
Research on cost management of construction enterprises in a market economy.....	135

LAW RESEARCHES.....	140
GERASIMOVA E. V., KONDRATOVSKAYA S. N.	
Development of norms on liability for illegal logging in Russia.....	140
MULENKOV D. V., FILINA N. V.	
The concept, forms and types of extremism.....	146
NAZARENKO G. V.	
Countering criminal subcultures of minors: political, legal and criminological aspects.....	150
SANTASHOV A. L., MIRONOV A. V.	
Crimes with administrative prejudice (on the example of Article 158.1 of the Criminal Code of the Russian Federation).....	155
SOKOLOV N. A., PETROVA I. A., SANTASHOV A. L.	
Some issues of the use of administrative prejudice in criminal law.....	161
AGUTIN A. V.	
Spiritual bonds of national education and liberal ideology: dialectic of spiritual and moral (concrete) and immoral (abstract).....	167
SANTASHOV A. L.	
The system and types of punishments in the criminal legislation of Russia: questions and answers.....	172
ORAKBAEV A. B.	
To the question of the use of virtual systems in the course of the investigation of crimes of an extremist orientation.....	177
RULES FOR DESIGN, PRESENTATION AND PUBLICATION ARTICLES INTHEJOURNAL«JOURNALOFAPPLIEDRESEARCH».....	185